



Gabriela Heinrich  
Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

 (030) 227-75844

 (030) 227-76844

[gabriela.heinrich@bundestag.de](mailto:gabriela.heinrich@bundestag.de)

22.08.2017

## **Bund fördert Stadt der Menschenrechte**

**Der Entwurf für den Bundeshaushalt 2018 unterstützt Nürnberg als „Stadt der Menschenrechte“. Dies teilt die Nürnberger SPD-Bundestagsabgeordnete Gabriela Heinrich mit.**

„Wie in diesem Jahr will der Bund für die Internationale Akademie Nürnberger Prinzipien rund 2 Millionen Euro zur Verfügung stellen. Die UNHCR-Büros in Nürnberg und Berlin werden mit 500.000 Euro unterstützt“, so Heinrich. Die bundesweiten Mittel für Maßnahmen zur Stärkung von Vielfalt, Toleranz und Demokratie sollen laut Heinrich um rund zehn Millionen Euro erhöht werden. Die Maßnahmen werden mit dem Bundesprogramm "Demokratie leben!" umgesetzt, in Nürnberg ist das Menschenrechtsbüro hierfür federführend. In diesem Jahr stehen dazu 100.000 Euro an Bundesmitteln bereit.

Bei dem Ausbau der Erinnerungskultur müsse der Bund weiter unterstützen. Die diesjährige Aufnahme des Dokumentationszentrums auf dem ehemaligen Reichsparteitagsgelände in das Bundesprogramm „Nationale Projekte des Städtebaus“ – Heinrich hatte dafür zusammen mit ihrem Nürnberger SPD-Kollegen Martin Burkert in Berlin geworben – sei ein wichtiger Schritt. Jetzt stehe die Unterstützung des Bundes für den Erhalt der Zeppelintribüne und des Zeppelfeldes im Fokus. Hierzu hatten Martin Burkert und Gabriela Heinrich vor kurzem bereits SPD-„Chefhaushälter“ Johannes Kahrs nach Nürnberg eingeladen, um für Unterstützung zu werben.

**PRESSMITTEILUNG**